



Con fervor, la capital celebra a sus muertos

Un desfile, actividades culturales, una decoración alusiva en el Zócalo, así como eventos organizados en cada una de las 16 alcaldías, forman parte de las celebraciones para conmemorar el Día de Muertos en la Ciudad de México.

Este miércoles, el encendido del alumbrado y la inauguración de la Ofrenda Monumental por la jefa de Gobierno, Clara Brugada, marcaron el arranque de las fiestas para recordar y honrar a quienes ya no están.

En el evento, la mandataria capitalina invitó a la ciudadanía y visitantes a admirar el montaje, el cual estará dispuesto hasta el 3 de noviembre.

El máximo esplendor de las festividades tendrá lugar el sábado, ya que en punto de las 14:00

horas se llevará a cabo el Mega Desfile de Día de Muertos, donde participarán decenas de colectivos, carros alegóricos y personas caracterizadas para llenar de color el corazón de la capital.

En esta edición participará *La Catrina Fest* con mojígangas, catrinas y catrines, mariposas, flores de cempasúchil y diferentes elementos que caracterizan la celebración del Día de Muertos.

Asimismo, la Autoridad del Centro Histórico (ACH) organizó el quinto Festival de Ofrendas y Arreglos Florales, en donde participan vecinos, establecimientos comerciales, así como organizaciones privadas y públicas ubicados en los perímetros A y B con montajes alusivos a la celebración. La ubicación de los montajes



COLOR. El auge de la festividad tendrá lugar el sábado con el Mega Desfile de Día de Muertos, que partirá de la Puerta de los Leones rumbo al Zócalo.

puede consultarse en la página oficial de la ACH, donde también se habilitará una votación para que la ciudadanía elija a los mejores montajes, cuya premiación se realizará el domingo.

El Parque Aztlán anunció que del 1 al 3 de noviembre los asistentes podrán subirse sin costo a la Rueda de la Fortuna 360 si

acuden caracterizados de catrina, catrín o calavera.

Las alcaldías harán lo propio como en el caso de Azcapotzalco con el festival "Tlamanalli Azcatl: Viaje a la Tierra de los Muertos", del 31 de octubre al 3 de noviembre; mientras que, en Tláhuac tendrá lugar la tradicional alumbrada en Mixquic del 1 al 2. /**ÁNGEL ORTIZ**